



Stadt Leutershausen

MITTEILUNGSBLATT

der Stadt Leutershausen

Amtliche Bekanntmachungen der Stadtverwaltung

44. Jahrgang • Nr. 16/2015

Freitag, den 4. September 2015

Grüßwort des 1. Bürgermeisters Siegfried Heß zur Kirchweih 2015

Liebe Kirchweihbesucher, liebe Gäste,

zur Leutershäuser Kirchweih darf ich Sie ganz herzlich einladen und Sie von Freitag, 4. September bis Montag, 7. September 2015 in unserer Stadt herzlich willkommen heißen.

Unsere Gaststätten bieten Ihnen schon in den Tagen vorher die traditionellen „Schlachtschüsseln“ an. Herzlich eingeladen sind alle Bürgerinnen und Bürger am Kirchweihsonntag den Gottesdienst in der Kirche St. Peter zu besuchen, damit der Ursprung der Leutershäuser-Kirchweih nicht vergessen wird.

Auch die Schausteller werden zur Freude der Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen an allen Festtagen für ein buntes Treiben auf dem Kirchweihplatz sorgen. Die Leutershäuser-Kirchweih muss man einfach hautnah erleben und die besondere Stimmung auf sich wirken lassen.

Kommen Sie und freuen sich über das Wiedersehen mit Freunden und Bekannten und fühlen sich, auch als Gast, bei uns wie zu Hause.

Mit anderen Worten: lassen Sie an diesem Wochenende den Alltag hinter sich und genießen fröhliche und harmonische Stunden.

Allen Besuchern der Leutershäuser Kirchweih wünsche ich heute schon viel Spaß, Vergnügen und beste Unterhaltung.

Ihr
Siegfried Heß
1. Bürgermeister



Wasserscheide zwischen Atlantik und Mittelmeer



Die Vereinigung „Ligne de Partage“ ist eine französischstämmige Gesellschaft mit Sitz in Anglet, die sich mit dem Verlauf der Wasserscheide zwischen Atlantik und Mittelmeer beschäftigt, einer 8000 Kilometer langen Linie, die von Tschechien nach Marokko verläuft und dabei 9 Länder durchquert.

Der Präsident dieser Vereinigung, der Franzose Dr. Pierre-Louis Blaix, Ingenieur und Wasserkraftwerksdirektor im Ruhestand, ein geübter und überzeugter Langstreckenwanderer, ist derzeit zu Fuß auf dem Weg von Prag nach Anglet im französischen Baskenland. Er geht überwiegend die Wege der Wasserscheide und Jakobswege. Er will die Strecke von 2.300 km nutzen um sowohl die Organisation als auch die Wasserscheide bekannt zu machen. Dr. Blaix besuchte im Streckenverlauf Ansbach, die Partnerstadt von Anglet und kam auf seinem weiteren Weg durch das Stadtgebiet von Leutershausen. Von Ansbach bis Colmberg wurde Dr. Blaix von Mitgliedern des „Club der Freunde von Anglet“ aus Ansbach begleitet. Günter und Elisabeth Scheiderer sowie Brigitte Gerner ließen es sich trotz des überaus schlechten Wetters nicht nehmen, mit dem Langstreckenwanderer eine Teilstrecke zurückzulegen. Bürgermeister Heß begrüßte die kleine Gruppe in Lengenfeld und versorgte sie mit warmen Getränken und einem kleinen Imbiss. Tagesziel des Wanderers war Windelsbach.

RATHAUS GESCHLOSSEN! Wie jedes Jahr bleibt das Rathaus am Kirchweih-Montag (7. September) geschlossen.